

合格体験記

合格おめでとう!!

古賀 匠真君 (令和7年卒業 野間中学校出身)

筑紫丘高校普通科合格

九州産業高校普通科スーパー特進クラス合格(奨学生A)



私は小学校六年生の三学期に入塾しました。講習や日々の授業のおかげで、中学校の授業はとても理解しやすく、定期テストも良い点数をとることができました。しかし、三年生になると、生徒会や部活動が終わりにさしかかり勉強に集中できない日々が多くなりました。成績もゆるやかなカーブを描きながら低下していき、勉強へのモチベーションも次第になくなりました。そんな僕を最後まで支えてくれたのはやはり先生方の指導でした。今までに見たことのないような大量のプリント、今までにやったことないくらいの勉強時間で成績は再び上がり、念願の筑紫丘高校へ合格することができました。今思えばこれがなかったら、無事合格することはできなかったと思います。最後まで手厚くサポートしてくれた先生方には本当に感謝しています。後輩のみなさんも今ある環境を大事にして全力で頑張ってください。

鈴木 薫美さん (令和7年卒業 筑紫丘中学校出身)

筑紫丘高校普通科合格



私は中学校に入学するタイミングで学思館に入塾しました。学思館のお陰で今の結果を残すことができました。学思館では自分のレベルに合わせて全力で学習することができます。中学校よりもハイレベルかつハイスピードな授業のお陰でより楽しみながら学習していました。私は三年間で「間違えた部分をたたく」という勉強法を身につけました。これは、問題集等の間違えた問題に印をふせんをつけ、正解できるまではがさないというものです。塾の先生方の「苦手教科の克服に努めなさい」という言葉が私のこの勉強法のもとになっています。学思館の先生方はいつも私達、生徒のことを一番に考えてくださっていたのだと痛感しています。学思館はテスト期間中に自習室が開放されていたり、先生方に質問をすれば答えがすぐに返ってきたりと至れり尽くせりの塾です。みなさんがここで夢を掴むことを願います。